
Ata nº 129

Aos vinte e sete dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, os
membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede
do Instituto, sito à Rua  Padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os
seguintes  Conselheiros  titulares:  O indicado  pelo  executivo  Pedro  Rogério  de  Souza,
Daniel  Brum  Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP  Mauro
Lindemann e a  Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke
Portantiolo. Também presente a Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia. A reunião inicia,
e o Presidente Saulo faz um resumo quanto aos temas abordados no curso que realizou
na Gestor Um, cujo tema central do encontro foi sobre renda variável e as expectativas
para o ano de 2020. A Gestora comunica que recebeu a informação que o Município
receberá, ainda este ano, recursos oriundos da cessão onerosa do pré-sal, no montante
próximo a R$ 3.500.000,00 e, que o Poder Executivo irá repassá-lo ao Instituto a fim de
amortizar o saldo relativo ao não repasse da cota patronal. A Gestora cita que os recursos
ingressarão, via Banco do Brasil, e manifesta a expectativa de distribuir este recurso em
quatro Fundos de Investimento, sendo estes: BB Alocação Ativa aplicar a quantia de R$
2.000.000,00; BB Governança FI Ações, BB Consumo FIC Ações e BB Ações Valor FIC
Ações Previdenciário, a ser aplicados a quantia de R$ 500.000,00 em cada um destes
Produtos de Investimento. Os conselheiros concordaram, por unanimidade, em realizar as
aplicações nos Produtos sugeridos. A próxima reunião fica agendada para o dia dezesseis
de  janeiro  de  2020  dezembro.  Nada  mais  havendo  a  tratar  a  reunião  ordinária  foi
encerrada.  Eu,  Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e
aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.


